

# BW-Music-Search produktiv

Alle fünf Musikhochschulen Baden-Württembergs sind Mitte Dezember 2021 mit ihrem musikspezifischen Discovery-System auf der Basis von BOSS produktiv gegangen. Alle relevanten Quellen konnten erfolgreich eingebunden werden, es erfolgte ein umfangreiches Überarbeiten der Formaterkennung hinsichtlich sinnvollerer Darstellung in Icons und Facetten und die Suche nach der musikalischen Ausgabeform wurde wesentlich verbessert.

Die einzelnen Instanzen von BW-Music-Search sind:

- [Bibliothek der Hochschule für Musik Freiburg \(Startseite\)](#)
- [Bibliothek der Hochschule für Musik Karlsruhe \(Startseite\)](#)
- [Bibliothek der Staatlichen Hochschule für Musik und Darstellende Kunst Mannheim \(Startseite\)](#)
- [Bibliothek der Staatlichen Hochschule für Musik und Darstellende Kunst Stuttgart \(Startseite\)](#)
- [Bibliothek der Staatlichen Hochschule für Musik Trossingen \(Startseite\)](#)

Das Projekt läuft noch bis Ende August 2021 und konzentriert sich in den nächsten Monaten auf weitere Usability- und Designverbesserungen.

BW-Music-Search wird als Pilotprojekt im Förderprogramm „Wissenschaftliche Bibliotheken gestalten den digitalen Wandel (BW-BigDIWA)“ gefördert.